
Comité Consultivo del Distrito para la Educación Compensatoria (DAC)
Actas de la Junta General

18 de mayo de 2005

Asistencia de los Representantes de Escuelas:

Miembros de la Mesa Ejecutiva: Presidente: Page; Miembros Ejecutivos: Balangon, Engle,
Green, Mitchell, O’Connell y Scott;

Escuelas Primarias Compensatorias: Yuwiler/Alcott, Gibbons/Barnard, Lucero/Bethune,
Klug/Cabrillo, Skinner/Chesterton, Page/Cubberley, Engle/Franklin, Long/Fulton,
Hernandez/Hamilton, Page/Hawthorne, Cowen/Horton, Garibay/Jackson, O’Connell/Jones,
Gomez/Kimbrough, Jubala/Lafayette, Scott/Lindbergh/Schweitzer, Rose-Weber/McKinley,
Searles/Miller, Osawa/Oak Park, Rosevear/Perry, McConnell/Spreckels, Farnum/Toler,
Donohue-Temple/Valencia Park, Harris/Webster;

Escuelas Compensatorias de Nivel Intermedio : Santana/Clark, Field/Lewis, Page/Taft,
O’Connell/Wangenheim;

Escuelas Preparatorias Compensatorias: Savage/Kearny Science, Connections and
Technology, Green/Morse, Padilla/SD High School of Media, Visual & Performing Arts,
Mitchell/SD High Science Technology;

Escuelas Atípicas Compensatorias: Balangon/Gompers High, Newton/SD S.C.P.A.;

Escuelas sin Programa Title I: Freeman/Marvin, Larios/Sandburg;

Personal del Distrito: Andrea, Diaz, Dusharme, Hightower, Moore, Navallez, Quezada;

Miembros del Público: de Meules, Drew, Fernandez, Gaytan, Hart, Kidd, Pasko, Rios, Schenk,
Taylor; Watry.

David Page (Page), Presidente de DAC, dio inicio a la junta a las 6:45 p.m.

Informe del Presidente
 Aprobación de las Actas: Se revisaron las actas de la junta del 20 de abril de 2005. Se hizo la

moción (Webster) y fue aprobada.

 Juntas de la Mesa Directiva de Educación Local :  Se ha estado reuniendo el Comité de
Selección de Directores.  El comité presentará una propuesta a la Mesa Directiva de Educación
del Distrito en junio de 2005, en cuanto al proceso de Selección de Directores. El comité sugiere
un proceso más abierto para que los comités de entrevistas del plantel escolar estén enterados de
cada uno de los pasos de este proceso.

 Junta de la Mesa Directiva de Educación del Distrito (SBE):  SBE aprobó una versión
actualizada del Procedimiento de Queja uniforme (UCP). Un asunto que se discutió fue la
incapacidad de un demandante para presentar una queja UCP debido a las barreras del lenguaje o
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de lectoescritura.  La ley del Estado requiere que el distrito ayude a llenar el formulario si fuera
necesario.

También SBE aprobó la plantilla del Informe Escolar Anual (SARC). Las SARCs de las escuelas
del distrito pueden verse en:  http://studata.sandi.net/research/sarcs/index.asp

 Junta del Comité de Modificación del Plan LEA:  La próxima junta para la Modificación
del Plan LEA será en el Centro de Padres Ballard el 26 de mayo de 2005, a las 6:30 p.m.  El
comité está revisando las encuestas y modificando el Plan LEA para que éste refleje más
cercanamente el trabajo que el distrito está realizando actualmente.

Informe de la Mesa Ejecutiva
 Búsqueda del Superintendente:  La propuesta a la mesa directiva del distrito la presentó

Hazard, Young, Attea & Associates, Ltd.  Los criterios para la búsqueda del superintendente
pueden encontrarse en el sitio electrónico del distrito.
http://www.sandi.net/issue/supt_search/index.htm

Informes del Distrito/Entrenamiento/Colaboración
El Sr. Page reconoció a las escuelas que han sido identificadas como Escuelas Title I de Gran
Logro en la Conferencia Anual Número 21 de Premios al Logro Académico que tendrá lugar en
Anaheim, CA del 25 al 27 de mayo de 2005.  Las escuelas son Jones, Bethune, Mason, Nye,
Ocean Beach, Sequoia y Wegeforth.

 Actualización de la Revisión del Cumplimiento Coordinado (CCR):  Linda Dusharme
(Dusharme), Coordinadora del Programa, Departamento de Planificacióny Rendición de
Cuentas, resumió la Notificación de Hallazgos de CCR proporcionada por el equipo de CCR.  El
equipo CCR felicitó al distrito por varios programas, así como por el interés de los alumnos en
las escuelas que visitaron.  La Srta. Dusharme incluyó copias de La Notificación de Hallazgos en
los sobres de los Representantes de DAC.  Hubo 33 asuntos con falta de cumplimiento de 196
asuntos totales que se revisaron.  El distrito tiene 45 días para corregir estos asuntos y para
responder al estado antes del 6 de junio de 2005.  La Srta. Dusharme tratará de que se traduzcan
en español los asuntos con falta de cumplimiento y posiblemente se pongan en el sitio
electrónico del distrito.

 Política de Participación de los Padres y Contrato entre el Hogar y la Escuela:  La Srta.
Dusharme resumió dos asuntos con falta de cumplimiento: La Política de Participación de los
Padres y el Contrato entre el Hogar y la Escuela.  Actualmente, este contrato se envía a los
hogares en el Manual de Información a los Padres.  La ley pertinente al Contrato entre el Hogar
y la Escuela ha cambiado y ahora debe hacerse un Contrato entre el Hogar y el “Plantel” Escolar
específico.  Se está revisando una circular administrativa y cada plantel escolar tendrá que
redactar su propio contrato en el otoño.
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La Srta. Dusharme distribuyó hojas de “Borrador” y discutió una Política de Participación de los
Padres del Distrito.  Los padres de habla hispana expresaron inquietud por que los materiales no
están traducidos al español.  Pensaron que era muy difícil hacer sugerencias sobre temas que
ellos no entendían por completo y por lo tanto no pueden transmitir la información al Comité
Consultivo del Plantel de sus escuelas que también se compone de padres que hablan español.
Dusharme indicó que debido a que la fecha límite está muy cercana, no había documentos
traducidos que estuvieran disponibles.  Después de mucha discusión, los miembros del DAC
pensaron que les gustaría tener más tiempo en vez que la fecha límite sea el 6 de junio de 2005,
para aportar comentarios para la Política de Participación de los Padres del Distrito.
Lindbergh/Schweitzer, hizo una moción para que se cree un subcomité con los miembros del
DAC para trabajar durante el verano en las ideas que se aportaran para la Política de
Participación de Padres y que se proporcione un borrador a las escuelas con la traducción
apropiada en septiembre de 2005.  Hamilton secundó la moción y ésta fue aprobada.  La Srta.
Dusharme notificará a Leslie Fausett, Superintendente Interina, que el DAC requiere de más
tiempo para hacer modificaciones a la Política de Participación de los Padres del Distrito.  El Sr.
Page distribuyó hojas relacionadas con esta política de todo el distrito, una PLANTILLA DE
MUESTRA, al igual que los Criterios para la Comunicación con los Padres y su Participación de
2003.

 Configuración del SSC para 2005-06:  Irene Hightower, Maestra Especializada,
Planificación y Rendición de Cuentas, distribuyó hojas informativas y dio un resumen sobre las
nuevas Configuraciones del Comité Consultivo del Plantel para 2005-06:

Las escuelas intermedias deben escoger el modelo de las primarias o el de las escuelas
superiores para sus el comités;
Debe incluirse un miembro de “Otro Personal” en el SSC de cada escuela;
El mínimo número de miembros en el SSC de las escuelas primarias es 10;
El mínimo número de miembros en el SSC de escuelas superiores es 12.

Las listas del SSC deben ser iguales y estar en orden a fin de ser aprobadas por el Departamento
de Planificación y Rendición de Cuentas (P&A).  Se modificará una circular administrativa para
el otoño de 2005 que refleje estos cambios.  Para cualquier pregunta sobre el SSC, por favor
llamen al Departamento P&A al 858/496-4048 o contacten a su maestro(s) especializado(s)
directamente.

 Solicitud Consolidada Parte I, 2005-06:  Se había programado que viniera Art Palkowitz,
Director de Desarrollo de Recursos para brindar una actualización sobre la Solicitud
Consolidada.  El Departamento de Educación de California no puso la información disponible en
su sitio electrónico, por lo tanto Art no tenía documentos que compartir en la junta.  Esta
actualización se postergó para la junta del 8 de junio de 2005.

 Actualización del Centro de Padres Ballard:  Maria Moore-Flagg, Asistente Administrativa
de Supervisión del Centro de Padre Ballard distribuyó paquetes informativos sobre el Centro
Ballard y también nos puso al corriente de sus actividades.  La Srta. Moore-Flagg indicó que el
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Centro Ballard ha tenido un desarrollo continuo.  En el tercer trimestre, la mayoría de las clases
estaban cerradas debido al cupo.  También mencionó que ahora va a haber un Agente de Enlace
Académico con los Padres (PAL) en el nivel de escuelas intermedias.  Un PAL es un maestro
titulado que apoya la participación de los padres en los planteles.  Para informes adicionales, por
favor comuníquense al Centro de Padres Ballard al 619/293-4431.

 Comentario Público:  Mitchell (Ciencia y Tecnología en la Preparatoria San Diego) sugirió
que si alguien tenía información de utilidad que pudiera agregarse a la carpeta de DAC para el
año próximo lo hiciera para proporcionar ideas/sugerencias en la junta de DAC de junio.

El Sr. Page agradeció a Korky’s por su contribución de café.

La junta llegó a su fin a las 8:25 p.m.

Las actas fueron registradas por JoAnna Andrea


